
第 2回荏田西コミュニティハウス委員会議事録 

■日 時  平成 31年 2月 23日（日）午後 1時～2時 45分 
■場 所  荏田西コミュニティハウス 大会議室     

■出席   委員 10名（杉本委員・永淵委員・東浦委員・葉石委員欠席） 

布施館長 

 

１ 開会 

鳥屋尾会長挨拶 

 

以下 鳥屋尾会長による議事進行 

 

２ 報告事項 

（１）平成 30年度の運営状況について  

    館長より資料に基づいて説明 

    1 ヶ月約 2,400人  年間約 28,000人 

    昨年 11月に団体登録更新を実施し、現在は 161団体 

    小さな施設であるが、それぞれの世代にバランスよく利用されている。 

    交流サロンの利用が多くなった。 

 

（２）平成 30年度自主事業の実施状況について 

   自主事業の 4つの視点と実施した事業について、館長より説明 

    ・立地を生かした事業・・・LIVE! LIVE! LIVE!・手しごとの森 

    ・子育て支援事業・・・おはなしの森・Booklovers2018 

    ・地域福祉を考える事業・・・もっとあんしんカフェ 

    ・自治会等との協働事業・・・えだにし科学実験隊・荏田の歴史・公園清掃 他 

    ・3周年記念事業 

 

 （３）利用者アンケートの結果について 

     アンケート集計結果について、館長より説明。 

     ・スタッフの対応が良い（いつも丁寧で親切）⇒3年連続 90％台を維持している 

     ・また利用してみたい⇒80％ 

     ・いつもお花がきれい、様々なイベントがあり、にぎわいを感じます  

     ・小学生の居場所となっている点が、あたたかく感じられます。子育て中なので、自分の 

      子どもが大きくなっても安心して暮らせる地域だと思います。 

等のご意見いただいている。 

    

 



３  議事 

    特になし 

 

    《各委員からのご意見》 

    ・楽器の練習と隣り合わせで、会議の内容が聴き取れなかった 

    ・スタッフがいつも良くしてくれる 

    ・4、5丁目からは遠いが、総会等では利用している。 

    ・注意書きが少なくて、利用的に運営している。 

    ・館長以下スタッフが大変よく頑張っている。 

    ・大き過ぎずちょうどいい大きさ。 

    ・10年前から、地域で強く要望し続けた施設だが、このようにたくさんの利用者があり、 

     苦労して開館までこぎつけて良かった。 

    ・開館から 3年で、多くの地域活動の打ち合わせや会場として利用されるようになった。 

     まちづくりの基盤が出来上がったと言える。 

    ・団体でイベントを開催する際、いろいろなノウハウを教えてもらい、アドバイスもらえた。 

 

 

８ 閉  会 

松山副会長挨拶 

    ・立ち上げに携わったスタッフの労をねぎらうとともに、せっかく創り上げた運営が安定して 

いくよう、地域としても応援していきたい。 

 


